



DÍA DE LAS INFANCIAS

Celebramos a nuestros niños y niñas

Más de cuatro mil socios/as, sus hijos e hijas, familiares y amigos, disfrutaron de una jornada de juegos y diversión. La propuesta fue muy variada y abarcó diferentes edades e intereses. Inflables, puestos de maquillaje, espacios para dibujar, actividades deportivas, competencias, shows, música, plaza blanda, fueron algunas de las actividades programadas

El domingo 25 de agosto festejamos el Día de las Infancias en nuestro Polideportivo. En esta fecha donde los chicos y chicas fueron los protagonistas, más de cuatro mil socios, socias, familiares e invitados disfrutaron de una **muy completa propuesta de la Comisión del Polideportivo y nuestro Comité de Presidencia**. Siempre, con el eje puesto en que nuestros hijos y nietos, disfruten y se diviertan en un ámbito seguro. En este sentido, el Dr. Francisco Pedrouzo, secretario de Cultura y Deportes de nuestra asociación, expresó: “Orgulloso por un año más de este festejo, del trabajo que hacen todos los que participan, del acompañamiento de nuestras afiliadas y afiliados, pero sobre todo de la alegría de los niños y niñas que son parte de esta hermosa jornada”. A su voz se sumó la del Dr. Marcelo Struminger, secretario Gremial Adjunto. “En el Día de las Infancias se congregan las familias. En nuestro Polideportivo siempre hay eventos, reuniones, cumpleaños, festejos y encuentros, pero nunca como en este día que **es en una verdadera fiesta**, muy importante para todos nosotros”

Crónica de un día feliz

A las 13.00 comenzaron a llegar las primeras familias. Mientras un gran dinosaurio, que se robó la atención toda la tarde, paseaba por el predio; los más pequeños jugaron en una hermosa plaza blanda y los más grandes, escogieron entre los más de veinte inflables desplegados en nuestro club, junto al toro mecánico, el samba y el juego del reloj, entre otras atracciones. Los más valientes pudieron escalar la palestra.

Los **niños y niñas** a los que les gustan las competencias optaron por varias alternativas: partidos de ping-pong, metegol, burbujas chocadoras y tejo, entre otros juegos. El tenis fue otra de las estrellas de la tarde, más de ciento cincuenta chicos y chicas participaron de las distintas actividades y de una clínica.

Los puestos de maquillaje, caricaturas, fotos en cabina, *glitter*, tatuajes, peinados y trenzas estuvieron colmados toda la jornada. También, se dispuso de un área para dibujar y pintar. El Dr. Daniel Peralta, miembro de la Comisión del Polideportivo, enfatiza en **la propuesta de esta**

celebración: “En este día nos juntamos la comunidad médica; es un día especial, y el club está destinado exclusivamente para que nuestros seres queridos disfruten”. Para almorzar, se desplegaron varias propuestas gastronómicas en nuestro restaurante y *food track* a precios sumamente accesibles. También, compartimos una rica merienda, pochoclos y copos de nieve de azúcar. Finalmente, los *shows* de magia y música y los espectáculos con personajes infantiles populares, **coronaron este hermoso festejo infantil.**

Trabajo en equipo

Para el final, el Dr. Daniel Romano, integrante de la Comisión del Polideportivo, reconoce el enorme trabajo de quienes pusieron todo su **esfuerzo en la organización** de este evento: “Hay una gran tarea detrás de todo esto, estamos muy contentos por el apoyo que recibimos del Comité de Presidencia y de todas las personas que colaboran. Estamos muy felices de recibir a todos nuestros hijos, hijas y sus amigos”.

“Hay un trabajo enorme detrás de este festejo, estamos muy contentos por el apoyo que recibimos del Comité de Presidencia y de todas las personas que colaboran”

